

DIÓCESIS DE QUERÉTARO

Comunicado N. 1/2021.

Asunto: Sobre el fallecimiento del Rev. Sr. Pbro. FRAY IGNACIO DE LA CRUZ MORALES CAMARILLO, OFM.

A toda la Iglesia diocesana que peregrina en la Diócesis de Querétaro:

¡Descanse en paz!



*Rev. Sr. Pbro. Fray Ignacio de la Cruz Morales Camarillo, OFM.
(1956-2021)*

*Al momento Rector del Templo de la Santa Cruz de los milagros y miembro de la Comisión Jubilar por el 75
aniv. De la Coronación de la Sma. Virgen de El Pueblito
Anima eius requiescat in pace in æternum*

El sonoro eco de los redobles, como una melodía suave y dolorosa, se extienden por el centro de nuestra Ciudad Episcopal anunciando que un hijo amado de la Iglesia ha emprendido su último viaje. Pero en medio de la dura situación, no podemos menos que recordar que “mi Redentor vive, y al final se levantará sobre el polvo” y aunque el dolor de la muerte golpee, sabemos que “después de desecha mi piel, aún en mi carne veré a Dios” (Jb 19, 25-26). Es así que me dirijo a todos ustedes para informarles que este día miércoles 20 de enero de 2021, alrededor de las 9:00 Hrs, nuestro hermano sacerdote Pbro. Fray IGNACIO DE LA CRUZ MORALES CAMARILLO, OFM., luego de una dura batalla, murió a causa de COVID-19.

El Pbro. Fray IGNACIO DE LA CRUZ MORALES CAMARILLO, OFM., nació en la Ciudad de Santiago de Querétaro, Qro., el 14 de julio de 1956 y fue Bautizado en la Parroquia de Santa Ana, el 31 de julio de 1956. Posteriormente, fue confirmado en el Santuario de la Congregación, el 5 de agosto de 1956.

Realizó su Postulantado y Preparatoria en Acámbaro, Gto., de 1979 a 1981, su Noviciado, lo llevó a cabo en El Pueblito, Qro., de 1981 a 1982. Su Profesión Temporal, la hizo mientras cursaba la Filosofía en el Convento de la Santa Cruz, Qro., de 1982 a 1985, mientras que la Teología, la estudió en el Seminario St. Antony, El Paso, Texas, USA, de 1985 a 1989.

Su Profesión Perpetua, la llevó a cabo en El Pueblito, Qro., el 25 de julio de 1988, recibió la Ordenación Diaconal en el Paso, Texas, USA, el 8 de diciembre de 1988 y fue ordenado sacerdote en la Parroquia de San Francisco de Asís, Acámbaro, Gto., el 29 de junio de 1989 de manos de Mons. Raymundo López Mateos, O.F.M.

Entre los oficios que desempeñó: fue Vice Maestro de Novicios en El Pueblito, de 1989 a 1990, Maestro de Novicios en El Pueblito, de 1990 a 1993, Vice Maestro de Filosofía en el Convento de la Santa Cruz, de 1993 a 1994. Posteriormente, fungió como Párroco de la Parroquia de Ntra.

DIÓCESIS DE QUERÉTARO

Sra. del Pilar de Conchos, Vicario de la Vida Consagrada y Miembro del Consejo Presbiteral en la Diócesis de Parral (Chihuahua) de 1994 a 1999. Fue Guardián de la Curia Provincial en Celaya, Gto., de 1999 a 2002 y Asistente Provincial de la OFS y Comisario de Tierra Santa de 2002 a 2005.

Fue Rector del Templo de San Francisco de Querétaro, Vice Comisario de Tierra Santa y Asistente Regional de la OFS, de 2005 a 2011. Fungió como Rector del Santuario de Nuestra Señora de El Pueblito, y Maestro de Novicios de la generación 2012-2013 en El Pueblito, de 2011 a 2014. Colaboró como Miembro del Consejo Presbiteral elegido por el Obispo, de 2012 a 2015 y Maestro de Novicios en El Pueblito, de 2014 a 2015.

Apoyó como Colaborador en el Santuario de Nuestra Señora de El Pueblito y Profesor del Noviciado, de 2015 a 2016, así como Miembro del Consejo Presbiteral elegido por el Obispo, de 2015 a 2018. Fue nombrado Párroco de la Parroquia de San Antonio de Padua, Arquidiócesis de Chihuahua, de 2016 a 2020, hasta su regreso a la Diócesis de Querétaro en Septiembre de 2020 con el oficio de Capellán y Vicario Cooperador del Templo de la Santa Cruz de Querétaro.

El compilador anónimo de la “Leyenda de Perusa”, nos informa que san Francisco de Asís, luego de no pocos dolores, dejó su última enseñanza respecto al *ars moriendi* que consiste en conformarse al máximo con Cristo, al punto de no temer trasladarse del mundo terreno a la orilla de la eternidad. Leemos que el *Poverello*, en sus últimos momentos “extendió los brazos y levantó sus manos hacia el cielo con gran devoción y reverencia y exclamó con gozo inmenso interior y exterior: "Bienvenida sea mi hermana la muerte"» (LP 100d). Fray Ignacio, en este día, fiel a su espiritualidad franciscana, ha hecho suya esta experiencia.

El Dios de la paz, dé su consuelo a los familiares del Pbro. Fray IGNACIO DE LA CRUZ MORALES CAMARILLO, OFM., a sus hermanos de La Orden de Frailes Menores, (*Ordo Fratrum Minorum*), Franciscanos, así como a todos sus amigos y conocidos. Encomendamos su alma a fin de que alcance, por su fructífero ministerio, la recompensa de los justos.

S. E. R. Mons. FIDENCIO LÓPEZ PLAZA, nos suplica a los sacerdotes, ofrecer un **triduo de misas** en sufragio de nuestro hermano sacerdote Pbro. Fray IGNACIO DE LA CRUZ MORALES CAMARILLO, OFM., y a toda la comunidad diocesana les invito a llevar sus ruegos para que Dios le dé el descanso eterno.

Ciudad episcopal de Santiago de Querétaro, Qro., a 20 de enero de 2021. Año Jubilar de san José.

Por mandato de Su Excia. Rvdma.



Pbro. LIC. EDDER MELÉNDEZ HERNÁNDEZ
Notario de la Cancellaría